



Leçon de droit

Toute la classe de Villers-Cotterêts est venue soutenir l'équipe. Certains découvraient Paris pour la première fois.

Dans l'hémicycle du CESE*, à Paris, ce 14 mars, l'applaudimètre explose ! Plus de 300 collégiens encouragent leurs équipes briguant la Coupe nationale des élèves citoyens. Emma, en 5^e au collège François-1^{er} de Villers-Cotterêts (Aisne), est confiante pour ses quatre camarades qui, tels des avocats, ont défendu à l'oral l'importance du respect d'autrui dans la rue. *"Toute la classe a réfléchi, écrit et proposé des idées pour la mise en scène du texte, précise Emma. Au début, c'était un peu la corvée, puis j'ai trouvé ça super intéressant."* Leur plaidoirie leur a permis de remporter la coupe des 5^{es}.

* Conseil économique social et environnemental, www.lecese.fr/decouvrir-cese/cese-en-bref
■ Cette Coupe est organisée par Initiadroit, une association d'avocats bénévoles qui intervient dans les collèges et lycées, www.initiadroit.com

Adresse-nous tes astuces et tes MDR.

MDR!
En plein cours d'anglais, je me suis levé. Au prof qui m'a demandé pourquoi, j'ai répondu : "Je prends mes affaires et je file à l'anglaise!"
Flavien, 11 ans (Rhône)